

Rencontre autour de la Paix

Samedi 6 juin 2015 de 15 à 18 heures

**Maison des Ensembles
5 rue D'Aligre**



Petit spectacle musical.

Actualités sur la Paix, interventions, débats.

Avec Malika Bettiche et Nathalie Gauchet, de retour de la conférence internationale sur le TNP (Traité de non prolifération nucléaire).

Marionnettes, contes et créations avec

Félicité et Jean-François, association « Le Dragon bigarré ».



**AFIC/COPARENTS
DIASPORA**



**Mouvement de la Paix
Comité de Paix Paris**



**la ligue de
l'enseignement
un avenir par l'éducation populaire**

Retour de New-York

Du 24 avril au 2 mai, une délégation du Mouvement de la Paix s'est rendue à New-York à l'occasion de la Conférence d'examen du Traité de Non-Prolifération nucléaire (TNP) qui se tient tous les cinq ans.

La Conférence de 2010 s'était terminée sur une note d'espoir avec un document final comportant un plan d'action détaillé en 64 mesures. Cinq ans plus tard, force est de constater que les Etats dotés de l'arme nucléaire n'ont guère avancé. D'où la nécessité pour les organisations représentant la société civile comme le Mouvement de la Paix d'être présentes et actives lors des grands rendez-vous diplomatiques.

Nous étions à New-York le week-end précédant l'ouverture de la Conférence pour retrouver les pacifistes du monde entier dans une conférence internationale organisée par les ONG sous le titre « Peace & Planet ». Retrouvailles avec des amis connus et découverte des nouveaux venus, beaucoup d'amis japonais comme à l'accoutumée, les leaders pacifistes des USA dans leur diversité manifestant une grande énergie : nous avons tous conscience qu'il y a encore beaucoup à faire et nous apprécions la présence de hauts responsables de l'ONU porteurs d'un message du secrétaire général Ban Ki Moon. Le dimanche 26 avril, nous avons manifesté tous ensemble et remonté la 3^e avenue de Unions Square jusqu'au niveau de l'ONU et la centaine de Français reconnaissables à leurs canotiers et k-way bleus étaient fiers de leur visibilité parmi les amis du monde entier.

A partir du lundi 27 avril se déroule la Conférence ; concrètement pour les délégués des ONG, cela veut dire assister aux séances officielles et noter ce que disent les diplomates ; rencontrer les autres ONG dans la salle de travail qu'elles ont à leur disposition et échanger opinions et analyses, y compris en recevant des représentants des Etats ; obtenir des rendez-vous avec des diplomates pour leur faire valoir nos arguments et entendre les positions des gouvernements ; faire des compte-rendus, développer l'information ; faire des actions dans New-York comme nous l'avons fait devant le Metropolitan Museum. Pour nous Français, il est évidemment important de rencontrer l'ambassadeur de France, d'abord à l'ONU, puis au siège de la Mission diplomatique française.

Les jours passés à New-York sont riches en rencontres humaines et expériences militantes ; au terme d'un tel séjour, les militants pacifistes ont non seulement nourri leurs convictions, mais ils ont aussi gagné en expertise et sont mieux à même d'argumenter et de convaincre. Que tous ceux qui le peuvent essaient de participer à de telles délégations : ils en retireront à la fois un profit personnel et un bénéfice pour nous tous.

Alain Rouy